

Assemblée générale de l'EDE le mercredi 30 juin à Ordan Larroque

L'assemblée générale ordinaire de la Maison de l'Elevage du Gers (EDE) se tiendra le mercredi 30 juin de 8 h 30 à 10 h à la salle des fêtes à Ordan Larroque.

A 10 h, à la suite de l'assemblée générale, l'ensemble des éleveurs gersois sont invités à une réunion d'information sur le thème : «**l'amélioration de l'autonomie protéique des systèmes d'élevage**» avec

l'intervention de Julien Belvèze de l'Institut de l'Elevage et Jean Arino de la Chambre d'Agriculture.

Un apéritif dînatoire sera offert à l'ensemble des participants.